



“Ni fueron tantos”: Margarita Zavala se burló de la concentración de AMLO y usuarios la tundieron en redes



Margarita Zavala, diputada federal por el **Partido Acción Nacional (PAN)**, se burló de la concentración del presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) y, en consecuencia, usuarios de redes sociales la tundieron por diferentes aspectos de su vida política.

El sábado 18 de marzo se celebró el aniversario 85 de la expropiación petrolera, motivo por el cual el mandatario nacional conminó al pueblo de México a que festejar dicho acontecimiento histórico en el Zócalo capitalino, lugar donde miles de mexicanos llegaron para vitorear el logro del general Lázaro Cárdenas y el gobierno de la **Cuarta Transformación (4T)**.

Después, como era de esperarse, los miembros de la oposición política (**PRI, PAN, PRD y MC**) comenzaron a señalar la concentración como un acto de acarreo y a publicar cualquier tipo de denostación. De tal modo que **Zavala Gómez del Campo** utilizó su cuenta de redes sociales para hacer lo propio y fue en un video publicado por Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la Ciudad de México, donde postró su crítica.

[“Ni fueron tantos”: Margarita Zavala se burló de la concentración de AMLO y usuarios la tundieron en redes - Infobae](#)